



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



ESTADO DE
MÉXICO
¡El poder de servir!

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0991/2023

Huehuetoca, Estado de México, 9 de octubre de 2023

POLICÍAS ESTATALES LOCALIZAN CAJA SECA Y RECUPERAN MERCANCÍA CON VALOR ESTIMADO EN CASI UN MILLÓN DE PESOS

- Una alerta del C5 de la SS posibilitó la intervención de uniformados en campo.
- La unidad fue localizada en estado de abandono y posteriormente fue trasladada ante la autoridad correspondiente, para continuar con las indagatorias.

Mediante los patrullajes implementados para dar con el paradero de automotores robados, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron una caja seca reportada como robada.

Policías adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) efectuaban acciones acordes a sus funciones cuando recibieron un alertamiento vía radio, emitido por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) para la búsqueda de un contenedor, marca Fruehauf, modelo 2023, color blanco, el cual de acuerdo a la denuncia trasladaba artículos con valor estimado en casi un millón de pesos.

De forma inmediata, los uniformados implementaron un operativo acorde al registro de actividad del sistema de geolocalización con el que contaba. Momentos más tarde, los oficiales arribaron a la carretera Tula - Jorobas, en la colonia Santa Teresa.

En el sitio, observaron una unidad en estado de abandono similar a la referida en el alertamiento. Luego de inspeccionar se percataron que se encontraba cerrada con los sellos fiscales.

Por lo cual, tras confirmar con el Centro de Monitoreo estatal que se trataba del objetivo, lo trasladaron a la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte, donde se continuarán las investigaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.